

Änderungsantrag, AfD- Fraktion zur BV/0087/2024

Turnhalle Krondorf Sanieren und nutzbar machen!

1. Der Kreistag setzt sich für die Umnutzung der Turnhalle Krondorf zu einem modernen Veranstaltungszentrum ein, wobei die Halle gleichzeitig für Sportarten wie Handball, Hallenfußball oder Volleyball reaktiviert werden soll.
2. Der Landrat wird beauftragt, unverzüglich mit der Konzeptionierung zu beginnen, welche die Integration eines modernen Brandschutzkonzeptes, die notwendigen baulichen Maßnahmen sowie eine detaillierte Kostenkalkulation und zeitliche Ablaufplanung umfasst.
3. Zeitgleich sind Gespräche mit potenziellen Nutzern, wie den regionalen Sportvereinen und deren Sponsoren, sowie mit der Stadt Bitterfeld-Wolfen zu initiieren, um Finanzierungsstrategien zu entwickeln und mögliche Fördermittel zu identifizieren.

Die Sanierung und Nutzbarmachung der Turnhalle Krondorf stellt eine bedeutende Investition in die sportliche und gesellschaftliche Infrastruktur unserer Region dar. Durch die Wiederherstellung der Halle als Veranstaltungszentrum und als Spielstätte für Sportarten wie Handball, Hallenfußball und Volleyball machen wir einen wichtigen Schritt zur Stärkung der regionalen Sportkultur und des Gemeinschaftslebens. Die Reaktivierung der Halle bietet den Vereinen in Bitterfeld-Wolfen und Umgebung die Möglichkeit, wieder in einer optimalen Umgebung zu trainieren und zu spielen, was gleichzeitig die Attraktivität der Region für sportliche und kulturelle Veranstaltungen erhöht.

Um dieses Ziel zu erreichen, ist eine umgehende Planung erforderlich, die sowohl ein aktualisiertes Brandschutzkonzept als auch detaillierte Umbaumaßnahmen einschließt. Eine präzise Kostenschätzung mit Zeitplan ist essenziell, um die notwendigen Maßnahmen effizient zu steuern und die verfügbaren Ressourcen optimal zu nutzen. Die Einhaltung der aktuellen Sicherheitsstandards wird durch das Brandschutzkonzept gewährleistet und sorgt für einen langfristig sicheren Betrieb der Halle.

Ein weiterer Schlüssel zum Erfolg dieses Projekts liegt in der engen Zusammenarbeit mit den lokalen Vereinen, deren Sponsoren und der Stadt Bitterfeld-Wolfen. Durch einen konstruktiven Dialog können gemeinsam tragfähige Finanzierungsmöglichkeiten erarbeitet und potenzielle Fördermittel identifiziert werden. Die Einbindung dieser wichtigen Partner stellt sicher, dass die revitalisierte Turnhalle den tatsächlichen Bedürfnissen der Nutzer entspricht und als ein lebendiger Ort für Sport und Gemeinschaft in unserer Region dient. Insgesamt wird die Sanierung der Turnhalle Krondorf einen wesentlichen Beitrag zur Förderung des sportlichen und kulturellen Lebens in unserem Landkreis leisten, den sozialen Zusammenhalt stärken und die Lebensqualität für alle Bürgerinnen und Bürger erhöhen.

Für die AfD-Fraktion

Daniel Roi
Vorsitzender